

Komedy-Männer, präsentiert von EmmyYoghurtPur.

Extra Blatt, extra Blatt!

Breaking News!

Wenn wir uns am Freitagmorgen zusammensetzen, extra noch mal ins Büro fahren, dann lebt es nicht nur daran, dass wir einen Kaffee zuhause haben, sondern wir haben viele Neuigkeiten für euch, wo wir jetzt endlich bekannt geben dürfen.

Wir haben ein paar Minute Craft im Hintergrund für diverse Sachen.

Und mit was wollen wir anfangen?

Mit uns im Showcase!

Ja, ja!

Wie sagt man das?

Datumwort, chronologisch!

Passieren ein paar Sachen, die ich euch sehen könnte.

Zum einen, das habe ich als Reminder, weil wir es gerne immer wieder sagen, das hat noch ein paar Tourtickets.

Wenn ihr Lust habt, dann kommt im anderen.ch

Wenn ihr sagt, ich bleib liebe die Heime und schaue euch am Fernsehen, dann gibt es diese Gelegenheit.

Am 10. September wird es nämlich unser letztes Tourprogramm, das in Zürich, haben wir aufgezeichnet.

2022?

Richtig, das wird ausgestrahlt am Sonntagabend am 20. ab 10 Uhr auf SRF 1.

Wenn ihr euch wundert, wieso man so ein bisschen jünger aussieht.

Das ist volles Jahr.

Ja, richtig.

Und dann sind wir hier noch in der Sommerpause.

Ja!

Aber nicht mehr lange,

bereits vier Tage später sind wir zurück aus der Sommerpause.

Und da sind jetzt natürlich die Schlaberrechnungsfürchte, haben sie schon gemerkt.

Ja, Moment.

10. September, Sonntagabend.

Aber sich mit dem vierten Tag zurück aus der Sommerpause.

Ja.

Das ist ja nicht mentig.

Nein, ist keine mentig.

Wo war ich in der Nacht?

Von Freitag auf Montag war ich drei, drei Tage wach.

Ich könnte noch weiter singen.

Das ist aber auch einer der besten Ballermanns heute.

Das ist einfach eine schöne Geschichte.

Ich kenne ihn nicht.
Das spricht für dich.
Ja, das spricht sehr für mich.
Man macht die Diversität in den Podcast ab.
Absolut.
Das bist du bekannt.
Ja.
Der 14. September wird der Tag sein,
in dem wir zurückkommen aus der Sommerpause.
Das ist ein Dunstig.
Und jetzt ist es natürlich,
wieso wir an den Dunstig zurückkommen.
Weil der Dunstig wird der neue Comedy-Männer-Tag.
Ja.
Das hat einen einfachen Grund.
Ich werde euch das für die Zerste zur Beruhigung,
nichts anderes, außer das neue Datum.
Es ist weiterhin der gleiche Kanal.
Es heisst weiterhin gleich.
Es hat noch ein kleines Drehbuchstabungslabel
voneinander bekommen.
SRF.
Das ist ein überregionales Ende in unserem Land,
das doch vielleicht ein oder andere auch schon mal gehört hat.
Wir sind entstanden und kehren zurück ins Mutterhaus.
Wir werden wieder auf SRF zu gehören sein,
ab dem 14. September am Dunstig.
Und der Grund, warum wir das machen,
hat auch damit zu tun,
dass wir eben nicht nur einen Podcastplatz bekommen,
sondern auch zu sehen sind.
Ja, wo kann man uns noch mal gehen?
Muss ich sagen, im Schweizfahrtfenster.
SRF 2 heisst jetzt, glaube ich, neu.
Ja, jetzt sind wir immer am ...
Nach den 10.
Nach den 10.
Ja, nach den Vorprogrammen.
Podcast als Videopokast
auf SRF 2 am Dunstig am Abend.
Richtig cool.
Wer es nicht live schauen würde auf YouTube,
dort sind wir noch, glaube ich, dann.
Genau.

Das ist dann auch vom Kanal von SRF Comedia.
Das werdet ihr alles mitbekommen.
Auf jeden Fall, ja, mega cool,
dass aus dieser kleinen Produktion
da jetzt eine Fernsehsendung wird.
Und das macht viel Spaß.
Ich möchte an dieser Stelle natürlich uns auch schon mal bedanken.
Bei all denen,
die uns die letzten zwei Jahre begleitet haben,
sagen das fantastischen Partner,
wie allen voran natürlich die Emmy
und andere, die mit uns zusammengearbeitet haben.
Aber Laspartner leist ihr.
Also ihr seid der Grund,
warum SRF ruhig ist und sagt, okay,
wir sehen euch in Zahlen, wie viele Leute euch gerne haben.
Wir haben kein Twitter-Account,
wir haben nicht gesehen, was sonst abgeht.
Und nein, jetzt ganz im Ernst,
das ist wirklich ein Riesensupport für euch.
SRF Comedy Heats
in Dauern,
an den Live-Shows waren
und haben gesehen,
was für coole Leute wir mit dem Publikum hier haben.
Offene Mühler.
Das haben wir für SRF.
Wir hätten doch nie dafür geholt,
dass du uns so leidest.
Es war ja etwas so.
Nein, es ist jetzt auch etwas übertrieben.
Aber wir haben natürlich ein Scheiss gefreut,
auch wieder mit coole Leute jetzt dort bei SRF zusammen zu arbeiten.
Und dass ihr das auch könnt im Fernsehen schauen.
Ja, gut.
Ist jetzt aber noch nicht alles, oder?
Gibt es noch mehr?
Ja, natürlich.
Wie Steve Jobs immer gesagt hat.
Bis er gestorben ist.
Genau.
Ja, seitdem ist wirklich nichts mehr.
Alle warten immer auf,
dass Steve Jobs noch mal da ist.

Und als Steve Jobs von der Medienbranche.
Wie wartet er mir auch ständig?
Stimmt.
Manchmal ist es ein bisschen.
Vor gut anderthalb Jahren
hat SRF mich angefragt,
könnte ich dir vorstellen,
am sonntagabigen Late-Night-Show zu moderieren.
Da habe ich gesagt, ja,
im Grundsatz kann ich mir das vorstellen.
Und dann hat sich das über Monatespitze konkretisiert.
Man hat Ideen entwickelt.
Und hat verschiedene Sachen besprochen,
wie könnte ich das aussehen, etc.
Und ich habe relativ schnell gesagt,
da mache ich nicht alleine.
Ich habe die besten Leute,
auch in diesem Podcast um mich,
mit dem Board zu haben.
Darum wird Ilthys Media Group,
wie unsere Firma,
die auch den Podcast produziert, heisst,
ab dem Februar 24
Late-Night-Show
produzieren, namens Late-Night Switzerland.
Das wird auf dem Platz
laufen, wo der Döbel bis jetzt gelaufen ist.
Der hat die Aufgabe jetzt im Frühling.
Bereits im Herbst startet
ein anderes Format,
das am Sonntag abgelaufen wird,
mit Gabriel Vettel.
Wir kommen dann im Februar mit dazu.
Der Schweizer wird
mein Sidekick sein.
Er wird mit mir auf der Bühne stehen.
Der Ahn hat leider Wäsche am Sonntag.
Ja, mega schade, einfach mega schade.
Ja, Familie an dem Sonntag.
Jetzt plötzlich ist es nicht Wäsche.
Ja, die Familie Wäsche.
Wird aber natürlich
das Brain im Hintergrund sein.
Und die werden dann auch sagen,

der Handel war in der Überwende.
Ich glaube auch.
Aber nicht im Land.
Es geht vorbei.
Long story short, Late-Night Switzerland kommt
ab dem Februar 24.
Ich habe genau
gleich viel Freude und noch ein bisschen mehr Respekt
von dieser Aufgabe.
Es ist
wirklich ein Jugend- und Kindheitstraum,
das in Erfüllung geht.
Dass wir mit euch machen dürfen, freut mich natürlich umso mehr.
Sehr, sehr cool.
Wir haben sehr Respekt vor dem,
da kommt einiges auf uns zu.
Oder viel unter den Hut bringen.
Da wird schon irgendwie klappen.
Und wir hoffen, dass wir uns treu haben.
Das, was wir am anderen Ort meinten.
Kommen wir mit.
Da haben wir den von Messereffersprache.
Wir haben dieses Problem, wenn ihr nicht einschaut.
Das sind wir.
Ja, also wir wollen uns wirklich
Mühe geben, etwas Kurs zu machen.
Jetzt erst mal für euch zu merken.
Weiter geht es ab dem 10. September.
Das kommen wir im anderen Showcase.
Und dann 14. September.
Als Podcast.
Und dann später auch im Fernsehen zu sehen.
Bleibt nichts mehr zu sagen.
Noch mal von ganzem Herzen.
Danke für euch,
für all das, was ihr möglich gemacht habt.
Das findet hier lustig.
Wir verstehen es immer noch nicht ganz.
Aber wir machen gerne weiter.
Tschüss.
Copyright WDR 2021